
Protokoll StuRaMed-Sitzung 07.11.05 
 
Anwesende: Dörte, Kristin, Kristin S., Christoph, Christian, Julia Z. Julia D., Mario, Peter, 
Bardo, Viola, Jan, Kazim, Annika, Annika S., Elena, Gundula, Elle, Caro, Hans-Christian, 
Martin. 
 

0. Wir haben zwei schwerwiegende Verluste zu beklagen. Dörte wechselt nach Bochum 
und hinterlässt ein großes Loch. 10 Schweigeminuten finden die Anwesenden 
übertrieben. Dörte, ich vermisse Dich jetzt schon. 
Maik hat auch nicht wirklich Weitblick bewiesen, als er seinen Prüfer bestach. Mit 
einer sehr guten Leistung ist er nämlich raus – aus dem tollen Studentenleben. 
Herzlichen Glückwunsch Maik. 

1. Christoph möchte gern das StuRa-Büro aufräumen. 
2. Das Endoskop ist fertig. Es hat über 60 Seiten und ist damit zu dick für die Klammer 

im CopyShop. Es gibt erstmalig vier Einlegeseiten. Die Verteilung läuft. 
3. EKM: Maik hat vorgeschlagen, für die Einführung in die klinische Medizin ein 

Evaluations- und Leitfadenheft zu entwerfen. Damit könne sichergestellt werden, daß 
die Veranstaltungen besser laufen (Kristin). Die Meinung teilen die wenigsten 
Anwesenden. Zum einen sei der Aufwand zu hoch, das Ergebnis fraglich, zum 
anderen bestehe bei einem weiteren Evaluationsheft erhebliches Frustpotential bei den 
Lehrkräften. Besser wäre ein Leitfaden, der auf den beteiligten Stationen vorliegt, um 
den Ärzten die Möglichkeit der Orientierung und Vorbereitung zu geben. Das Thema 
soll in der Studienkommission diskutiert werden. Wichtig sei außerdem darauf zu 
achten, daß die Kurse von Ärzten, nicht von PJ-Studenten gehalten würden 
(Grundtenor war jedoch, daß PJler die Kurse ebenfalls sehr gut machen. Sie sind nur 
nicht zuständig.) Außerdem wünschen sich die Studenten Patientenkontakt. Kristin S. 
und Julia D. fühlen sich für das Thema verantwortlich. 

4. BVMD Mannheim am Wochenende: Wir fahren in Rekordbesetzung mit sechs 
Leuten: Kristin, Christoph, Kazim, Annika, Gundula, Martin, außerdem Carsten und 
Kathrin vom dfa. Los geht es am Freitag um 14:00 Uhr. 

5. Am 03.11.05 war dritter Wahlgang zum Dekanatskollegium im Fakultätsrat. Neuer 
Dekan ist Prof. Meixensberger, neuer Prodekan Prof. Illes. Studiendekan der 
Humanmedizin ist Prof. Eilers, der Zahnmedizin Prof. Reiber. Lehrgang für einzelne 
StuRa-Mitglieder: Wie setze ich ein Kreuz richtig? Oder auch nicht. 

6. Studienkommission: Herr Epp fragte in einer Mail nach neun neuen Mitgliedern. Wir 
hatten uns am Montag auf acht Kandidaten geeinigt, deshalb haben wir jetzt auch nur 
acht: Jan Baier, Kristin (Name?), Kristin Schröck, Christoph Bader, Mario 
Schetschorke, Bardo Wannenmacher, Elle (Name?), Martin Grimm. Bitte alle noch 
nicht bei Herr Epp bekannten Kontaktdaten so schnell wie möglich einreichen. 
Über diese Kandidaten wurde abgestimmt. Es gab eine Enthaltung und zwei 
Gegenstimmen. Außerdem wurde angemerkt, daß wir bei der Besetzung Patrick 
Stumpp, Maik Behnke und Martin Neef nicht vergessen sollten. (Persönliche Meinung 
des Protokollanten: alle drei wären mir zuviel. Dann wären zu wenige Professoren in 
der Kommission. Das senkt die Glaubwürdigkeit und Durchsetzungsfähigkeit.) 

7. Für den Medizinerball gibt es bisher 30 Helfer, außerdem natürlich noch Helfer aus 
dem StuRaMed. Die Einteilung zu verschiedenen Aktivitäten obliegt der Leiterin des 
Catering. Die Einführungsverantaltung findet am 06.12.05 um 17:30 Uhr in der 
Deutschen Bank statt. 

8. Sowohl in Bochum als auch in Mannheim kam gehäuft die Idee auf, in Leipzig ein 
Skill Lab einzurichten. Das Thema sollte in der Studienkommission diskutiert werden. 
Diskussionsbedarf gibt es in Einrichtung, Unterhaltung und Finanzierung. 



Außerdem haben sich auf dem FRMM in Bochum die Düsseldorfer mit ihrem EKM-
Kurs „CT und Sono in der Vorklinik“ vorgestellt. Das Programm löste bei allen 
Teilnehmern große Begeisterung aus. Bekommen wir so etwas auch in Leipzig auf die 
Beine? Vielleicht wenigstens als Wahlfach? 

9. Neues studentisches Mitglied des Alumnivereins wird Kristin Schröck. 
10. Das nächste Fachschaftswochenende ist für das letzte Semesterwochenende vom 03. 

bis 05.02.06 geplant. 
11. Dörtes Platz in der Berufungskommission W3 Anästhesie übernimmt Hans-Christian 

Damerow. 
12. Zur Diskussion der Physiologie-Problematik siehe Forum (www.sturamed-leipzig.de) 
13. Vielen Dank an alle, die bei der Party geholfen haben. Trotz der geringen Gästezahl 

war es wieder einmal sehr schön. 
 
Protokoll: Martin. 

http://www.sturamed-leipzig.de/

